

## ABSTRAK

**Bolota, Narlin Yuniyati.** NIM 311407039. *Penggunaan Bahasa Oleh Penjual Obat Di Pasar Minggu Kecamatan Telaga*, skripsi, Gorontalo: Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Sastra dan Budaya, Universitas Negeri Gorontalo.

Penggunaan bahasa merupakan salah satu wujud dari pemakaian bahasa dalam interaksi sosial yang ditentukan oleh banyak faktor yang mempengaruhinya. Salah satu diantaranya yaitu ragam bahasa di masyarakat bermacam-macam yang dapat dilihat dari golongan penutur bahasa dirinci menurut patokan daerah, pendidikan, perbedaan pekerjaan, profesi jabatan atau tugas para penutur sehingga mengakibatkan bahasa yang digunakan menjadi tidak seragam.

Permasalahan dalam penelitian ini yakni, 1) Bagaimana penggunaan bahasa campur kode oleh penjual obat di pasar Minggu Kecamatan Telaga? 2) Faktor-faktor apa yang mempengaruhi penggunaan bahasa campur kode oleh penjual obat di pasar Minggu Kecamatan Telaga?

Tujuan penelitian ini yakni, mendeskripsikan penggunaan bahasa oleh penjual obat di pasar Minggu Kecamatan Telaga. Mendeskripsikan faktor-faktor yang mempengaruhi penggunaan bahasa oleh penjual obat di pasar Minggu Kecamatan Telaga. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Metode ini digunakan untuk memperoleh gambaran yang jelas mengenai wujud penggunaan bahasa yang digunakan oleh penjual obat di pasar Minggu Kecamatan Telaga.

Berdasarkan data, Bahasa yang digunakan oleh penjual obat di pasar Minggu Kecamatan Telaga dikategorikan dalam bahasa campur kode, dengan kode dasar bahasa Indonesia ke bahasa Gorontalo, kode dasar bahasa Gorontalo ke bahasa Indonesia, dan kode dasar bahasa Indonesia ke bahasa dialek Manado. Faktor-faktor yang mempengaruhi penggunaan bahasa adalah faktor situasi, faktor peserta tutur, dan faktor kebiasaan.

Sesuai judul dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa penggunaan bahasa oleh penjual obat di pasar Minggu Kecamatan Telaga dapat dilihat dari cara penjual obat menggunakan bahasa yang dipilih.

Kata Kunci : Penggunaan Bahasa